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総合調整会議（２０２１．８．１８） 

○日 時 ： 令和３年８月１８日（水） 午前８時５５分 ～ 午前９時５０分 

○場 所 ： 栗東市危機管理センター３階 大研修室 

○出席者 ： 市長、副市長、教育長、部長等 

 

＜会議内容＞ 

１．市長の指示事項 

市長からの指示事項 

[市長] 

・議案の確認について指摘されている状況があり、それぞれの部署で予算決算ともに整理、

確認を改めて何重にもお願いしたい。 

・感染防止対策について、今このような状況にあるが、しっかりと皆に現状を報告しながら、

皆で感染防止対策を実施し乗り越えていこうということで、声をかけていただきたい。 

・まん延防止等重点措置が９月１２日まで延長になる。県においては協力金の支払いを９月

から始めていくと言っている。そういう情報等を整理し、コロナ対策の事務局である危機

管理監と健康福祉部理事で、皆に情報共有できるようにしてほしい。イベントや事業につ

いて、実施すべきこと、書面決議でできること等、どう判断するかを取りまとめていただ

きたい。 

・職員が新型コロナウイルスの陽性となった場合には、しっかりフォローできる体制を構築

していただきたい。 

 

２．審議事項 

 【案件名】工業専用地域の建ぺい率変更について 

→建設部長、都市計画課長から説明 

・工業専用地域の建ぺい率を５０％から６０％に変更することについて審議するもの。 

［状況］ 

 事業拡大や広域幹線道路の整備等により企業立地の需要が高まっている中、本市は滋賀県

内で唯一工業専用地域の建ぺい率を５０％に設定している。令和３年２月に企業立地推進

計画が策定され、企業の立地を推進していく方針がある中、既存の市街化区域の有効な土

地利用を行っていくためにも建ぺい率を６０％に変更したい。 

 

［今後のスケジュール等］ 

８月２４日開催の都市計画審議会において、建ぺい率の変更について協議し、変更につい

て進めることとなれば手続きを進め、年度末を目処に変更していきたい。 

 

区分：決 定 
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３．報告事項 

 【案件名】栗東市障害児地域活動施設指定管理者候補者の選定結果について 

→健康福祉部長、障がい福祉課長から説明 

・令和４年度から５年間の栗東市障害児地域活動施設指定管理者候補者の選定結果について

報告を行うもの。 

 

区分：了 解 

 

 【案件名】栗東市立学童保育所の指定管理者候補者の選定結果について 

→子ども青少年局長、子育て応援課長から説明 

・令和４年４月から５年間の栗東市立学童保育所の指定管理者候補者の選定結果について報

告を行うもの。 

 

区分：了 解 

 

 【案件名】第６回ごみ処理施設整備検討委員会の開催結果について 

→生活環境部長、環境センター所長から説明 

・火葬場及び環境センター整備特別委員会資料、第６回ごみ処理施設整備検討委員会の開催

結果について報告するもの。 

 

【第６回ごみ処理施設整備検討委員会の開催結果について】 

  日時：令和３年７月２７日（火） 午前１１時２５分～午後０時３６分 

  場所：栗東市環境センター 研修室 

 

ごみ処理施設整備検討委員会の開催結果についての議会説明 

  ８月１９日 火葬場及び環境センター整備特別委員会 

 

区分：了 解 

 

 【案件名】国道バイパス等の進捗状況について 

→建設部技監から説明 

・８月２３日開催の国道バイパス等整備促進特別委員会（現地視察有）において、国道８号

野洲栗東バイパス、国道１号栗東水口道路Ⅰ、大津能登川長浜線（山手幹線）について説

明するにあたり内容を報告するもの。 

 

区分：了 解 
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 【案件名】令和４年 栗東市成人式の開催について 

→教育部長、生涯学習課長から説明 

・今年度成人を迎える市内の新成人を対象に、１月に式典を実施する。式典においては、新

成人をお祝いするとともに成人としての責任と義務の自覚を促す。なお、今回も新型コロ

ナウイルス感染症に関わり感染拡大防止のため、対象者を２回に分けて式典を実施する。

また、例年実施している記念行事は開催を見送る。 

 

区分：了 解 

 

４．閉会 

副市長からの挨拶 

・ワクチン接種会場については、待機場所の人員増なりで対応できるかどうかも含めて、十

分検討をお願いする。人員が足りないようであれば増員等についても考えられるのでよろ

しくお願いしたい。 

・雨の状況についてはまだ警報が出ているということで、もうしばらく２号体制が続くと思

われる。関係部署には引き続きよろしくお願いしたい。 

・行事の対応だが、市としての全体の方針をもう少し検討していきたい。 

・９月定例会の議案については十分にチェック等をお願いしたい。決算の関係については今

後、追加資料の提出依頼があると思うので、追加資料についても間違いがないように各部

次長には十分なチェックをお願いする。 

 

以上 


